

二 広報



じょうめ

発行所 秋田県五城目町役場 編集 秘書課 電話 (018876) 代 2100番
印刷所 湖東印刷所 電話 (018876) 2430番 一部 5円
郵便番号 018-17 毎月 1日15日発行

無料人権相談所開設あんない

左記により無料人権相談所開設しますから、土地・家屋の権利問題、親子、夫婦、扶養、相続、登記、戸籍、供託、交通事故等の問題でお困りの方は気軽に相談においてください。

相談事項は一切秘密に扱います。

6月13日(金)午前10時～午後3時

五城目町公民館
人権擁護委員・法務局職員
秋田県人権擁護委員協議会
秋田県地方法務局



選手宣誓をする原田さん

去る5月24日午後7時農協会館において五坡町おはよう野球リーグ(会長荒川要悦)の開会式をおこなった。今年で6年目になるが、最初5チームではじまつこのリーグ戦は、今では15チームを数える程になつた、249名の選手が5月から7月末にかけ全県制覇をめざしてA、Bリーグ激戦を展開する。この道の若者達は朝4時頃からかけめぐっても苦にならない大きい楽しみのひとつである。

五城目町スポーツのあゆみによると、全町野球のはじめは昭和3年だとされている。その前のエピソードが非常に痛快である。あるメンバーがテニスのボールで三角ベースボールをやっていたが、破れてしまふたボール補償問題から

雑誌少年クラブに詳しく述べ野球の解説が載っていることが話題になりました。それではひとつ俺達でやってみようじゃないか、と言うことになつた。最初に捕手だけがズック手の手製ミット、あととの選手はすべて素手、ベース、バッケットは勿論言うにおよばず、バットは栗の木やナラノ木をガラスの破片でよくこすりまし、その製品の優良性を競つた。その頃には亡き久保の篠地俊龍氏が、立教大学の豪遠投手の試験者でもあったので、W歯科医とともにコーチにあおがれ激しい練習を重ねた。五小グラードが使用出来ないときは、井川町

を知らされました。私は東京の文化財奈良邸、男鹿の水族館、など見学させてもらい、小学生の頃に帰ったような気持でお弁当を分け合って食べたりしました。友達にも是非一度見せてあげたいものだと思っております。

また九月には町の福祉バスで県主催の敬老式に出席しましたが長生きすることは何人もすららしくとかと通じました。町当局では老人を対象に大学を開き森山号を買ひ私は良い時期に老人であることをとても幸せだと思っています。

私は浦河大学の卒業生としてまだ入学していないみなさんに申しあげたい、それは今からでも遅くなつるつては思いますが大いに勉強されますようお手すりめに勉強します。

の飛塚まで、バックネットやベースなど用具一切を背負い、しかも歩いて練習場の確保に努める程の熱心さであった。

しかし当時五小の校長はこの野球の練習にこぶる反対で、朝会の際野球をやれは右手が特別長くなるの、当りどころが悪ければ死に亡するなどとハッパをかけられた。おそれて教室に帰った野球部員は思わずお告げがあった。それは高等科一年を主任としていた小野助先生が「俺の目の黒いうちは野球をやめてはならん」という励ましを下すやうだった。この後徐々に野球部員は減らしていった。

心のきずな

その共通点が見られる。早朝は誰しも大変である。しかし午前5時30分にはまぎれもなく試合がはじまる。7時には各々朝食に帰り、そして職場に向う。単調なようになってなかなか忍耐のことである。しかし勝敗は時の運としても、野球の虫である彼等は、試合を展開することに意義があるのである。そこには249名の仲間がおり共通の楽しさが融和親睦につながる。町中のあいさつが何の抵抗もなくできるスポーツの最もよいところである。朝野球の心の結びつきが町発展の起爆力につながってほしい。

去年の春、町内の方のすすめで率浦大学に入学するようと思つていました。私はまだ若いと思つていううちに、来るものが米だと思いました。これが人生の最後の学習の場かと思うと淋しさを味いまして。でも入学してから、学長さんはじめ、係の人々の親切な本當に入學してよかったですと思いました。

野球が結ぶ心のきずな

たのしかつた率浦大学生時代

昭和五十年度

花いっぱい運動に参加しましよう

近年生活が向上するとともに、物質的節約を呼ばれていました。その反面、美しく清らかだった郷土の自然環境が次第にそこなわれることには、まことに憂慮されることです。

澧んだ大気、緑の自然、清い流れ、花のある生活をみんなで

とりもどしたいと思います。

そこで、全町民が一体となり、町をきれいにする運動の一環として花いっぱい運動を次の内容で推進いたします。

一、花いっぱい運動のすすめ方

①わが家に花を

花のある生活は美しく、楽しい生活の中に情緒ある家庭をつ

くこと。

②町内、部落、団地に花を

花いっぱい運動のため、花の場所を見い出して、共同で花をつくりましょう。

③寺中村

花いっぱい運動をするため、役割分担をしてみましょう

なお、状況によっては日程の変更もあるのでご了承下さい。

第2次防除計画は別に定める。

防除地区				
6月15日	6月16日	6月17日	6月18日	6月19日
船原町上岩町	原町下川町	新郷町下山町	新郷町下山町	田代下川町
中一新川町	町口町口	長井庄町	黒湯ノ見内	寺村前
大川本町	通城辰巳池城今	田代町	河内町	谷地中
高久保	崎保越	田代町	下西	門
高久保	崎保越	田代町	本社	岡
高久保	崎保越	田代町	本社	神明
高久保	崎保越	田代町	本社	岡

⑧学校や職場に花を

学校や職場で次第に美しい花

だんがつくられ、緑化がすすめられていますが、美しいものを

すなおに美しいと感じる情操をつくりあげるために、花いっぱい運動を通じて、教育効果をあ

れる庭に本当の美しさを發揮します。

花の咲いた部屋、清掃された庭に本当に美しい職場づくりを

りの花の咲いた部屋を發揮しま

ります。

花の咲いた部屋を發揮しま

ります。

巡回指導を行なう。また、五城

目町公民館で無料配布した草花苗だけでなく、グループ団体で草花苗を選択し用意してください

ます。草花苗の購入希望のグループ団体について、五城目町公民館でもあせんします。

花の咲いた部屋を發揮しま

ります。

をはじめとする。除草剤とりわけサ

ターン、スエップMマメット等の中長期使用除草剤は雑草の繁茂状況より稻の生育状況に合せ

ます。花の咲いた部屋を發揮しま

ります。

花の咲いた部屋を發揮しま

ります。

談や、意見があるが、どうも関係の役所に申し出にくいとか、どこ

で申し出たらよいかわからないと

いう方は、気軽に地元の行政相談委員か、行政監察局の行政相談所

にお申出ください。自分の名前を出したくない方、申し出の内容を秘密にされたい方は、こ希望にそようにしてください。

花の咲いた部屋を發揮しま

ります。

自動車税の納期が 六月になりました

昨年度まで五月とされていた自動車税の納期が六月になりました

六月三十日が期限です。今から納税の準備をしておいてください。

自動車の台数も年々ふえ続け、事務量もまた増大の一途をたどり

県では電算を利用して対処してきましたが、この四月一日には遂に

に二十万五千台の大台に達し、課税の基準日である四月一日現在の実態で納税通知書を作成し、五月三十一日までに納めていただくためにこの困難をお手もとにねじ切るところが困難となりました。加えて通知書が届いてから納期までの期間が長いとの声もあります。これらの状況を考慮して、本年度は納期を一ヶ月遅らせて六月一日から六月三十日までとしました。納税通知書は、五月下旬から遅くても六月の初めにお手もとに

届けます。

自動車税は四月一日現在の所有者等が納めなければなりません。

有効とす。

納税証明書は六月二十九日まで

は他県へ登録換えた場合は、車体検査に必要な昭和四十九年度の自動車税の納税証明書は、昭和五十年五月三十日まで有効と記入されていますが、本年度は納期の変更により、六月二十九日(六月三十日になれば昭和五十年度分の説明が必要です。)まで有効となりますので、五月三十一日以後六

月二十九日まで車検を受ける方で

昭和五十年五月三十日まで有効な納税証明書をお持ちの方は、そのまま車検を申請する際に添付してください。

自動車重量税のあらまし

月二十九日まで車検を受ける方で

のあらましは次のとおりです。

自動車重量税は、道路運送車両法の規定により自動車検査を受ける自動車(軽自動車を含む)

及び使用的届出により車両番号の指定を受けた軽自動車に付し

その重量に応じてかかる税金です。

ただし、大型特殊自動車や原動機付自動車、小型特殊自動車

及び届出軽自動車のうち既に車両番号の指定を受けたことのある中古車は、一定の手続きによ

り課税されません。

わがまわ通信

豊かな老後は

付加年金の加入から

国民年金では、「もう少し多くかけ金を納めたいから、もっと高い年金をもらいたい。」というご要望にこたえて、**付加年金**の制度を設けています。

この付加年金に加入しますと、定額分のかけ金のほかに、付加年金のかけ金も納めることになりますが、将来その分だけ上積みされた年金をもらうことができます。

現在、秋田県では約5万6千人がこの制度に加入していますが、「豊かな老後」のために、もっと多くの人に加入していただき、県と市町村ではこの制度への加入促進を図っています。

国民年金の加入者で、かけ金の免除を受けている人と、5年年金加入者以外の人であれば、希望によりだれでも加入できます。農業者年金に加入している人は加入の義務づけられています。

付加年金のかけ金は、1ヵ月400円です。定額分のかけ金(1ヵ月1,100円)とあわせて、1ヵ月1,500円になります。

「200円×かけ金を納めた月数」が付加年金の額です。つまり、ちょうど2年間でモトがとれ、右の図のような有利な年金が受けられます。

付加年金に加入したときと加入しないときでは…



◆かけ金を納め続けると、次のような年金が受けられます。

(老齢年金)

●老後の保障のために

(10年間かけ金を納め)

●定額分

月 9,288円

●付加年金も納めると

月11,288円

(25年間かけ金を納め)

●定額分

月23,220円

●付加年金も納めると

月28,220円

(40年間かけ金を納め)

●定額分

月37,152円

●付加年金も納めると

月45,152円

《障害年金》

《母子年金》

《遺児年金》

《死亡一時金》

●ケガや重い病気になったとき

最低保障

月23,220円

重度のとき

月29,025円

●ご主人などに先立たれたとき

お子さま1人とき

月23,220円

2目目、3人目以上のとき

お子さまには月 800円

・400円を加算

●両親が死亡したときお子さまに

お子様1人のとき

月23,220円

2人目、3人目以上のとき

お子さまには月 800円

・400円を加算

●途中で亡くなったとき

納めた年数により

17,000円~52,000円



◆年金額は、物価が年に5%以上変動したとき自動的に改定されます。昭和50年度は9月分から約22%引き上げられる予定です。

みんなのせかい (教育テレビ)

～かじやさん～

◎放送日 6月13日(金) 10時30分～10時45分
 ◎再放送 6月14日(土) 9時15分～9時30分
 6月17日(火) 14時45分～14時55分
 かじやさんの仕事を通じて、ひとりでも作りあげていくものもあること。

鉄の塊りがいろいろなものに変わっていくおもしろさ、できたものがその町の人々に使われ、役立っていることを伝える。

・タイトル 打つ～火玉～汗流れる
 ・朝 市 (この町の特長の一つとして)
 山菜、葉菜など

・町の様子 (農村、古い町) 町の大ロング、田んぼ(山田など) 古い家、耕など

・かじやさん作業 手作り
 鋼作り～鉄片を打つ、炉に入れる。
 プレスの機械

成形(柄を入れる付根を作る)
 夫婦でたたく

・農作業で使う鍛で土を埋める。ロング湯く農家の入
 鉄片をたたく～ハガネつける
 鍛で草刈る グライダーで磨く

・林業の仕事 下草刈り、鉢で小枝払う
 鉄片をたたく

・祭り風景 (町は浮かれる) 神社ののぼり、
 神社の浮遊気 楽番 (毎日働いている) 作業～夫婦で打つ

・また仕事

水道はいつも私たちのそばにあって、健康で明るい文化生活をさせてくれています。朝起きて、盥を洗い、顔を洗い、夜に温いお風呂で疲れをいやします。でも、水道は、いつでも私たちの生活を豊かにしてくれます。

また、水道は、おそらく火事から私たちの財産を守る消火に活躍するほか、いろいろな産業に利

用され、社会活動のささえともなっています。水道を正しく理解して、無駄のないように使っていく――これが認識するのが、水道週間です。

①上水道第四次
拡張工事を完成します

水道の上昇に応えるため、昨

年は増設工事を完成了したが

本年度は更に配水池容量現在の七

〇〇トン、配水時間能力四、五時

・一般家庭用

・営業用

・官公署用

・給水人口

・給水件数

・給水量

（五小ブルーで約一四杯分）

（一人当たり最高三〇〇リットル）

（一斗かんで一七杯分）

走るほか、いろいろな産業に利

用され、社会活動のささえともな

っています。水道を正しく理解して、無駄

のないように使っていく――これ

が認識するのが、水道週間です。

はよろしくご協力を頼ります

水はこれだけ使用されている

（一日当り）

（一斗かんで約一四杯分）

（一斗かんで一七杯分）

水はこれだけ使用されている

（一カ月平均）

（三月～四月）

